



Ville d'Iqaluit  
1085, rue Mivvik  
C.P. 460  
Iqaluit (Nunavut)  
X0A 0H0

## **Message d'intérêt public**

## **Le Service des incendies d'Iqaluit célèbre la Journée internationale des droits des femmes**

**1<sup>er</sup> mars 2022 — Iqaluit (Nunavut)**

Le mardi 8 mars marque la Journée internationale des droits des femmes. Bien que les femmes ne représentent que 3 % des pompiers au Canada, elles représentent 30 % de l'équipe du Service des incendies d'Iqaluit. C'est 10 fois plus élevé que la moyenne nationale.

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, la Ville aimerait souligner la présence de ces femmes exceptionnelles au sein de l'équipe de pompiers d'Iqaluit et promouvoir la présence des femmes dans tous les secteurs confondus.

En guise de reconnaissance, le 8 mars 2022, de 7 h à 19 h, l'ensemble du quart de travail sera entièrement composé de femmes pompières, ambulancières et répartitrices téléphoniques des services d'urgence. Cette équipe de garde réservée aux femmes répondra à tous les appels d'ambulance et d'incendie ce jour-là.

Les Iqalummiut peuvent être fiers et se sentir en sécurité en sachant que l'ensemble de la population sera protégé par des femmes fortes et compétentes.

**Pour de plus amples renseignements pendant les heures de bureau, veuillez communiquer avec :**

Aleksey Cameron

Responsable des communications et du service à la clientèle  
867-979-5607 | a.cameron@igaluit.ca